

Monsieur le Sous-Préfet d'Istre, Monsieur Régis PASSEREUX,
Monsieur le Député, Monsieur Eric Diard,
Mesdames et Messieurs les Maires, chers collègues,
Mesdames et Messieurs les élus,
Monsieur le Président d'associations,
Monsieur Florent MERMET, président du club de Volley-Ball de Marignane, et son équipe,
Monsieur Teodor ROTAR, porteur de ce projet,
Madame Cécile Bernardon, présidente des Perles de la Côte Bleue,
Mesdames et Messieurs, les joueurs des meilleures équipes d'Allemagne, d'Angleterre, de Belgique,
d'Écosse, d'Espagne, de France, d'Italie, des Pays-Bas, du Portugal et de Suisse,
Mesdames et Messieurs, les entraîneurs,
Mesdames et Messieurs, chers amis,

C'est avec une grande satisfaction que l'équipe municipale, que je représente ici, inaugure aujourd'hui le seul terrain homologué par la FFVB pour la pratique du beach-volley, offrant ainsi une opportunité précieuse à notre village et à la côte bleue. Le beach-volley est bien plus qu'un simple sport, il incarne une école d'optimisme et d'espoir, permettant à nos jeunes de s'exprimer sainement, de développer une maîtrise de leur corps, et de cultiver des valeurs telles que la solidarité et la générosité.

Ce sport est indéniablement un vecteur d'intégration sociale, favorisant l'épanouissement et l'équilibre des enfants, des adolescents et des jeunes, tout en contribuant à la construction de leur caractère. Comme le dit si bien l'adage, l'expression d'un joueur sur le terrain reflète sa photographie dans la vie.

Cette réalisation constitue une avancée majeure, non seulement pour les sportifs et les parents, mais également pour notre communauté dans son ensemble. Bien sûr, comme toute entreprise de cette envergure, elle nécessite un investissement financier conséquent. Ainsi, nous avons utilisé initialement xx tonnes de sable provenant de notre propre sol pour la construction de ces terrains, dont le coût total s'élève à 44 000 €.

Je tiens à exprimer notre profonde gratitude envers les différents partenaires qui ont contribué à la concrétisation de ce projet, notamment le Département des Bouches-du-Rhône, PROMOVAL, et Enjoy Sushi pour leur soutien financier. Je remercie également le Montpellier Beach Volley, et tout particulièrement Stéphane Canet, pour leurs encouragements à développer cette infrastructure, ainsi que le club de volley-ball de Marignane pour leur appui et la mise à disposition de tribunes et de filets pour l'événement de cette semaine.

Ces clubs, par leur engagement et leur volonté, servent d'exemple à nos jeunes générations. Je souhaite également adresser mes remerciements à Monsieur Theodor Rotar, ancien joueur international, pour son précieux concours dans la conception et le suivi du projet, ainsi qu'à toutes les entreprises ayant participé à sa réalisation, notamment Sud TP 13 pour le terrassement, Laurent Lermine pour la maçonnerie, Lumilec pour le coffret électrique, Groupe Perret pour le sable, La Fabrique à Filet pour les filets pare-ballons, Sud Bois pour le bois, Prolians pour les poteaux pare-ballons et maintiens, Pum Gignac pour le géotextile, et Apicom pour le PVC publicitaire. Un remerciement spécial est également adressé aux services techniques de la ville pour leur travail acharné dans la tranchée, la pose des gaines et le terrassement.

La municipalité s'engage à poursuivre son action en dotant la ville d'infrastructures toujours plus modernes et performantes, afin de garantir l'accès aux services, au sport et aux loisirs au plus grand nombre.

C'est donc avec une émotion particulière que je donne le coup d'envoi de cette fête d'inauguration des terrains de Beach Volley, première phase du pôle sportif du Grand Vallat, et du lancement du tournoi international "Wizards" réunissant les équipes de Beach Volley d'Europe de l'Ouest. Ce projet, monté en seulement cinq mois, symbolise la convivialité et l'énergie qui animent le monde associatif, alliant sport et environnement.

Il est important de rappeler que l'environnement est la troisième dimension du mouvement olympique, et chaque initiative visant à concilier le développement du sport avec le respect de l'environnement mérite d'être saluée, car ses effets perdurent à long terme.

Je remercie chaleureusement tous ceux qui ont pris part à cet événement convivial et je conclurai en citant Pierre de Coubertin : "Le sport va chercher la peur pour la dominer, la fatigue pour en triompher, la difficulté pour la vaincre." Je vous invite maintenant tous à partager un verre de l'amitié avant de profiter des matchs à venir.

Merci à vous tous pour l'honneur que vous nous faites en étant parmi nous.